



## Frente Amplio simplifica el registro de firmas tras quejas de aspirantes presidenciales

El Comité Organizador del Frente Amplio por México anunció que la página para el registro de firmas en apoyo a aspirantes opositores ya se encuentra en funcionamiento y regularizando los registros.

Lo anterior después de que durante varios días se reportaron fallas para hacer el registro de las personas que buscan apoyar a los aspirantes de su preferencia.

A través de sus redes sociales, el Frente anunció que las fallas reportadas se debieron a que la participación ciudadana había rebasado las expectativas: “Los cientos de miles de solicitudes simultáneas nos llevaron a mejorar el procedimiento”.

Mencionaron que por esto, el registro de las simpatías en la plataforma se había agilizado y ya se estaba regularizando.

Por otro lado, añadieron que no era necesario volver a hacer el registro si se había completado anteriormente. Igualmente, a las personas a quienes no había concluido antes de este lunes, indicaron que les llegará un correo con indicaciones.

Finalmente, agradecieron la comprensión de la ciudadanía ante los contratiempos causados en la plataforma.

Las fallas se presentaron desde las primeras horas del jueves 13 de julio, horas después de que se activara la plataforma, lo que causó molestias para los simpatizantes. Y aunque el comité Organizador anunciara que se estaba atendiendo la situación, los problemas siguieron y se anunció que la fecha de cierre para la recolección de firmas se recorrería.

Debido a esto y la creciente preocupación de no lograr el registro de las 150 mil firmas, algunos de los aspirantes opositores propusieron sostener una reunión con los integrantes del Comité para proponer alternativas.

Se trató de Francisco García Cabeza de Vaca, Santiago Creel y Jorge Luis Preciado, quienes realizaron y firmaron un escrito para que se sumasen más aspirantes a la petición al ser un problema generalizado.

<https://politico.mx/frente-amplio-simplifica-plataforma-para-registro-de-firmas-tras-quejas-de-aspirantes>